



# を忘れない



昨年の新人戦の様子

テニス

男子 部長 西出 爽君 (3年9組)

恩返しの場がなく、残念

女子 部長 佐藤かれんさん (3年7組)

感謝の気持ちを伝えたい

このような形で終わるのは悲しいし、悔しいし、何とも言えない感情です。僕たちは年生は受験生であり、この悔しい気持ちを糧に頑張ろうと思います。

これまで応援してくれた人たちには、総体という恩返しの場が無くなってしまった。後輩達には、僕たちの代では達成できなかつた全国ベスト8という目標を達成してほしいです。一人ひとりが自分に厳しく練習を重ね、最後の大

会が終わつた時、後悔がないように、全力を尽くしてほしいと思います。今後の抱負とい

いと願っています。

ハンドボール

部長 松田一朗君 (3年1組)

ひたむきに練習した

目標としていた大会がなくなり、部員全員悔しい気持ちになりました。先生やコーチ部員のみんなの支えのおかげで、最後まで部活、部長をやり遂げることができました。この3年間成長できたのは、目標となる先輩、競争し合える仲間、刺激をくれる後輩達に出会えたからです。これまでみんなに感謝の気持ち

が冬期練習にしっかりと励んでいたので、その成果を出すことができず悔しいです。指導してくださった顧問の先生方、ケアをしてくださったトレーナーの方、支えてくれた保護者の方等、たくさん的人に感謝しています。練習中は

1、2年生には、来年の県

総体で総合優勝を目指して頑張ってほしいです。応援して

います。

去年の新人戦の様子

力を合わせて頑張ってきた部員たち

です。

ぱいです。

高校時代の集大成をぶつけ

る場がなくなつて、残念とい

う思います。これまで自分達

は、目標となる先輩、競争し

合える仲間、刺激をくれる後

輩達に出会えたからです。これ

までひたむきに練習に取り

組んできました。部員にはつ

いてきてくれてありがとうございます。

伝えたいです。

来年にはこの状況が好転し

ていると願いたいですが、全

く見通しが立たないと想いま

す。しかし、そのような状況

です。

私たちのこれまでの成果を

見せる場はありませんが、こ

とあります。

私たちのこれまでの成績を

見せる場はありませんが、こ

とあります。

おもてなしの心を学んだ茶道部員たち



県工戦でプレーする選手たち

茶道

部長 竹原正実君 (3年6組)

思いやりの心で

総文だけでなく、卒業式での来賓の方々への接待や部主催のお茶会も無くなつてしまつたので、とても残念です。思い描いていた形で高校最後の部活動を過ぎなかつたことは悔しいですが、茶道部で様々な人と出会い、活動できたらうれしく思います。後輩の皆さんには、茶道を通じてお客様への思いやりと助け合いの心を学んでほしいです。



今年も全国大会出場の切符獲得を目指していました。これまで応援してくださった顧問の先生や技芸講師の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

1、2年生の皆さんには、筆を演奏することを通じて、演奏技術の向上だけでなく、人として成長できるようになつて欲しいです。

## 大会等中止について各部長に聞く

新型コロナウイルス感染拡大で県高校総体等が中止となったことから、金高新聞では3年生の各部長にインタビューを行い、現在の思いや後輩へ託すメッセージ等を語ってもらつた。

(大会等が中止となった部・同好会の3年生部長が対象)



昨年の決勝で鋭いドライブインを見せる光岡君

バスケットボール

男子 部長 本谷 優治君 (3年13組)  
悔しかつた経験忘れず

「バスケ」をより追求し、感動と勇気を与えたいです。今後はウインターリーグが開催されることを信じて、今まで支えてくださった方に恩返しするため、必ず優勝します。そして後輩には、これから始まる常勝金沢を受け継いで、新しい「金沢バスケ」を作りたいです。

全国高等学校野球選手権大会の中止を聞いた時は、何でも耐えてきたのに、試合で力も耐えてきたのに、試合で力を発揮するところなく終わってしまつたのがとても残念です。この2年間、目標を達成するためにどんなきつい練習に耐えてきたのに、試合で力を発揮することなく終わってしまつたのがとても悔しい気持ちです。

さった保護者、ご指導してくれたスタッフ、一緒に頑張ってきた先輩方や後輩達と一緒に頑張ってきた3年生9人で最後の大会に挑むことができず、とても悔しい気持ちです。

これまでサポートしてくだ

ります。

これまでサボートしてくだ

# 頑張った日々

ソフト  
ボール

これまでの過程に後悔はない  
部長 長田 ひまりさん(3年13組)

新人戦の悔しさを晴らすため、毎日取り組んできましたので、総体の中止はとてもショックでした。でもやつてきた過程は絶対になくならないので、やつてきたことに後悔はないし、一生大事にしていこうと前向きに考るようしています。

一緒に支え合ってきた同級生や後輩と最後の代替大会で、これまで積み重ねてきたことを出し切り、指導者や保護者の方にプレーで恩返しできたらと思います。後輩たちには、本校ソフトボール部の伝統を受け継ぎ、目標である日本一になつてほしいです。

剣道

部活ができることに感謝を  
男子 主将 谷田 太一君(3年13組)

い練習もたくさんあると思うのですが、部員同士で助け合ってほしいと思います。

総体中止によって、一つの目標がななり残念ですが選手権に向けてチームで再び一丸となり、頑張ります。

今まで自分たちを救援してくださった方々には、総体で結果を残して成長した姿を見せることができなくなりました。しかし自分達にはまだ選手権で優勝するという目標があるので、それに向けて全力で練習していくつもりです。

今後も応援よろしくお願いします。



昨年の新人戦の様子

サッカー

目指すは選手権  
部長 山本 大翼君(3年12組)

お互い言い合える環境も作って、3年生の分まで頑張ってほしいです。

オリンピックが延期になったと知った時から予感はしましたが、やはり驚きは隠せません。自分達の集大成を見せることなく終わってしまうのは、無念の思いでいっぱいです。

自分たちを育て上げてくれた先輩方、顧問の先生方、今まで本当にありがとうございました。部活動を通して、将来のために頑張っていきます。後輩達には、これから苦しみます。

後輩達には大会で優れた結果を得られるよう、頑張ってください。先輩一同、皆さんが活躍を期待しています。

予定されていた展示会が中止となり、他校の作品を見られると、貴重な機会を失してしまったことが、心残りで仕方ありません。部の活動でなかなか部員全員が集まることはありませんでしたが、部員たちの作品を見るだけで、頑張っていました。

受験に向けて忙しい中ですが、せめて今までの集大成となるような作品を1ヶ月の作品展に出品し、後輩たちにインスピレーションを与えてください。

ありがとうございました。

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止となった時は何も考えられませんでした。熱心に指導してくださった先生や監督の方々、文句一つ言わずにきてくれた部員達には感謝しかりません。これまで支えてくれた人や応援してくれた方々に恩返しができるよう、様々なことに挑戦して頑張っていきます。

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

目標にしていた大会が無くなつたことは、残念に思いました。しかし、この状況は誰のせいでもありません。気持ちを切り替え、今できることを頑張っていきたいと思います。

後輩の皆さんには、伝統ある金沢高校水泳部の誇りを忘れず、自らの目標を達成できるような日々の練習に取り組んでください。また、優勝できるようチーム一丸となって努力して欲しいです。

目標にしていた大会が無くなつたことは、残念に思いました。しかし、この状況は誰のせいでもありません。気持ちを切り替え、今できることを頑張っていきたいと思います。

コンサートに向けて何ヶ月も前から準備してきたので、中止の知らせを聞いた時はとてもショックでした。が、それでも最後に全員で合奏して終わることができました。後輩には私達の姿を見て学んだことを、今後の部活に活かして頑張って欲しいです。

最後の合奏に笑顔  
部長 東 希樹君(3年4組)

コンサートに向けて何ヶ月も前から準備してきたので、中止の知らせを聞いた時はとてもショックでした。が、それでも最後に全員で合奏して終わることができました。後輩には私達の姿を見て学んだことを、今後の部活に活かして頑張って欲しいです。

最後の合奏に笑顔

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

バレーボール

男子 部長 藪下 悠樹君(3年5組)  
やりきれない気持ち

今まで頑張ってきた成果を出せずに終わったことが、とても悔しいです。今後はそれとも違う道に進んでいます。後輩達に感謝して、頑張ってほしいと思います。

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

女子 部長 花木 美緒さん(3年12組)  
新たな目標に向けて

指導してくださった先生方、サポートしてくれた保護者への感謝を結果で残せませんでした。が、今後行動で表せるようにしたいです。

1~2年生はこれからの大會に向けて、頑張ってほしいです。

新人戦後、「県総体で再び決勝へ」という目標に向けて日々練習してきましたが、総体が中止になり、自分達が今まで練習してきた成果を発揮する場が失われ、とても残念です。

昨年の新人戦の様子

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

バス停清掃をする部員たち

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

作品に取り組む部員

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

制作に励む部員

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

玄関前で最後の合奏を行う部員たち

部長 橋爪 梨里さん(3年2組)  
日々の活動を継続して

海外研修のために数ヶ月間も準備していたのに、行けない

バス停清掃をする部員たち

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

玄関前で最後の合奏を行う部員たち

書道

部長 田中 恵依子さん(3年7組)  
いつも助けられた

後輩には今後も大会に出でいろいろな作品を書いて賞をとつて欲しいです。また書道パフォーマンスも続けてください。

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

玄関前で最後の合奏を行う部員たち

美術

部長 猪俣 駿君(3年4組)  
作品で励みをもらつた

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

玄関前で最後の合奏を行う部員たち

音楽

部長 東 希樹君(3年4組)  
最後の合奏に笑顔

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

今年こそはインターハイに出るという目標を持つて今まで練習してきたので、中止とな

## 特集

## 全高生に聞きました

## 休校期間に関するアンケート

「勉強に集中できない」が一番の悩み



休校期間中に生徒が感じた一番の悩みは、「勉強に集中できない」ことだった。新型コロナウイルス感染拡大に伴う4月、5月の休校期間について、新聞部が生徒にアンケートを行ったところ、自宅待機中の学習はモチベーションの維持が難しいと考える生徒が多いことが明らかになった。



3年生は「悔いが残った」多く  
休校期間中に生徒が感じた  
思いを聞くため、新聞部では  
学校の協力を得て「英語」の  
Googleクラスルームを使  
い、登録している1~3年  
生約1100人にアンケート  
を行った。7月3日から10日  
までの期間で、283人から  
回答を得ることができた。  
「充実した時間を過ごせた」  
と回答したのは、1年42.4%、  
2年50%、3年23.8%。  
「悔いが残った」と答えたの  
は1年34.4%、2年31.1%に  
対し、3年では52.4%に上  
り、受験生としてより厳しく  
自己の行動を評価していく  
ことが感じられた。  
生活習慣については、「規  
則正しく過ごせた」と答えた  
ことが多かった。



「緊急事態宣言」を伝えるニュース（NHKのホームページより）

グーグルクラスルームを使ってアンケートを行った（画像の一部を加工してあります）

1年生は49.2%、2年50%、  
3年57.1%となつた。休校期  
間中の勉強は「通常通りでき  
た」と回答したのが1年35.  
2%、2年25.7%、3年35.  
7%となつた。  
一日の学習時間では学年の  
時間未満は1年が23.2%、  
2年27%で、最も多い回答と  
なつた。それに対して3年生  
は「2時間以上3時間未満」  
が22.6%と最も多く、2位に  
は「6時間以上7時間未満」  
が20.8%となつた。  
「4時間以上5時間未満」  
が16.7%、「30分以上1時間未満」  
が11.9%、「1時間以上2  
時間未満」が10.9%となつた。  
「2時間以上3時間未満」  
がそれ同率11.9%で続いた。

3月19日に校長から激励

「新型コロナ流行語」ランキング		
1位	3密/密です	124票
2位	ソーシャルディスタンス	55票
3位	アベノマスク	27票
4位	特になし	27票
5位	ステイホーム	22票
6位	うちで踊ろう	9票
7位	テレワーク/リモートワーク	5票
8位	パンデミック	4票
9位	自粛警察	3票
10位	医療崩壊	3票
11位	不要不急	1票
12位	ロックダウン	1票
13位	濃厚接触	1票
その他	アマビエ	1票

挙げる人も多く、外出自粛の  
中での学習の難しさが浮き彫  
りになった。

マスク」だった。  
アンケートを行い、休校期  
間中に自分が抱えていた悩み  
や不安は、他の生徒も感じて  
いたということがわかった。  
そして歴史に残るような時期  
を私たち高校生として過ご  
したのだ。という思いを強く

## 編集後記

今回が自分にとって最後  
の新聞づくりになりました。  
しかし、新型コロナウ  
イルスの影響があつて、記  
事は2年生にお願いしまし  
た。このように予期せぬこ  
とも起きましたが、新聞  
部として活動し、さまざま  
な場所で取材したり、文書  
を書いたりと、貴重な体験  
ができ、本当に良かった  
です。

部長 松岡 直哉(3年1組)

新型コロナウイルスの影  
響は大きく、かなり切羽詰  
まつた新聞作製となつてし  
まいました。突貫工事だと

それでも記事のクオリティを下  
げるわけにはいかないので、  
いつも以上に力を入れて書く  
ことを心掛けました。この経  
験を活かせるように次からの  
新聞作製も頑張りたいです。

今井 和臣(2年2組)  
池村 拓澄(2年3組)  
中田 智大(2組3組)



1年生の  
皆さんへ  
部員  
募集中!!



Raincoat distribution preparation by staff



本校は今までに、OBの  
端保誠二氏からフェイスシ  
ルド100セット!! 写真!!、  
同窓会よりマスク4000  
枚、男子バスケットボール部  
OB会より消毒液20リットル



新型コロナウイルスに対応する大阪府内の医療現場で防護服が不足していること  
を受け、本校は4月15日、大阪市に未使用のレインコート1000着を寄付した。  
大阪市によると、新型コロナウイルスの感染拡大を受  
け、医療機関で使用する防護服の在庫が減っており、一部

ではごみ袋をかぶって治療せ  
ざるを得ない医療従事者もい  
るという。  
本校は野外での生徒の活動  
に備え、未使用のレインコ  
ートを以前から大量に保管して  
いた。非常に苦しむ医療  
機関の支援に少しでもつなが  
るよう、教職員は願いを込め  
て配達作業を行った。

支援の輪広がる  
本校が大阪にレインコート1000着寄付

